

Chauny : « Il y a un racisme anti-blanc »

22 NOVEMBRE 2010

Après les heurts d'il y a deux semaines entre jeunes issus de la communauté maghrébine et jeunes proches des milieux d'extrême-droite, le garçon a voulu témoigner de sa vision, selon lui, « d'un racisme anti-français ».

Une vingtaine de jeunes se sont affrontés sur la place du marché couvert après des insultes à caractère raciste. Aurélien veut simplement ne plus se faire rabaisser.

“ Nous essayons de faire respecter notre identité. Quand on se fait insulter de sale Français, on n'est pas chez nous.”

Lui ne veut pas se laisser faire et exprime son ras-le-bol d'être victime de ce racisme. « Nous sommes des patriotes qui défendons nos valeurs. » Il a à coeur de relever la tête et de « ne pas se soumettre », mais espère voir émerger « un respect mutuel sans cette violence ». Ce respect se situe avant tout au niveau de la culture française qu'il ne veut pas « voir bafouer par ces gens-là ».

 Courrier Picard



FDESOUUCHE.COM
1er site de réinformation

Ne pas jeter sur la voie publique.

Chauny : « Il y a un racisme anti-blanc »

22 NOVEMBRE 2010

Après les heurts d'il y a deux semaines entre jeunes issus de la communauté maghrébine et jeunes proches des milieux d'extrême-droite, le garçon a voulu témoigner de sa vision, selon lui, « d'un racisme anti-français ».

Une vingtaine de jeunes se sont affrontés sur la place du marché couvert après des insultes à caractère raciste. Aurélien veut simplement ne plus se faire rabaisser.

“ Nous essayons de faire respecter notre identité. Quand on se fait insulter de sale Français, on n'est pas chez nous.”

Lui ne veut pas se laisser faire et exprime son ras-le-bol d'être victime de ce racisme. « Nous sommes des patriotes qui défendons nos valeurs. » Il a à coeur de relever la tête et de « ne pas se soumettre », mais espère voir émerger « un respect mutuel sans cette violence ». Ce respect se situe avant tout au niveau de la culture française qu'il ne veut pas « voir bafouer par ces gens-là ».

 Courrier Picard



FDESOUUCHE.COM
1er site de réinformation

Ne pas jeter sur la voie publique.